
 Frohe Weihnachten
Liebe Eltern und Familien,
liebe Betreuerinnen und Betreuer,
liebe Freundinnen und Freunde,

die Geburt Christus ist das größte 
Hoffnungszeichen der Geschichte.
Jesus wird als Kind geboren und kommt zu uns. 
Er bringt die Heilsbotschaft in diese Welt.
Er erinnert uns daran, dass es immer einen Grund 
zur Hoffnung gibt, weil Gott da ist.
Wir sind auch in diesem Jahr wieder ganz neu 
dankbar für die Gewissheit:

„Wir fallen nie tiefer als in Gottes Hand.“

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen und Ihren 
Familien ein gnadenreiches und gesegnetes 
Weihnachtsfest und danken von Herzen
für alle Unterstützung, die wir in diesem Jahr von 
Ihnen empfangen durften.
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